

Zürich, 23. Juni 2003

KR-Nr. 194/2003

**A N F R A G E** von Natalie Vieli-Platzer (Grüne, Zürich) und Roland Munz (SP, Zürich)

betreffend Neugestaltung Zentrum Zürich-Affoltern

---

Das Zentrum in Zürich-Affoltern wird im Bereich des Zehntenhausplatzes von der stark befahrenen Wehntalerstrasse zerschnitten. Damit fehlt im Quartier Zürich-Affoltern heute ein attraktives Zentrum, das als Begegnungsort genutzt werden kann.

Im Januar 2003 hat ein Projektteam mit dem Projekt „Tetris“ den von der Regionalplanung Zürich und Umgebung (RZU) ausgeschriebenen Wettbewerb „Attraktive Zentren“ gewonnen. Dabei wurden Ideen zur Aufwertung der Zentrumslage im Gebiet Zehntenhausplatz bis Bahnhof Affoltern eingereicht, unter anderem mit dem Vorschlag einer Neugestaltung der Wehntalerstrasse im Bereich des Zehntenhausplatzes mit einer möglichen Spurreduktion und der Verlegung der Bushaltestelle der Linie 62 stadtauswärts auf die Wehntalerstrasse.

Es stellen sich folgende Fragen, um deren Beantwortung wir die Regierung ersuchen:

1. Wie steht die Regierung zum vorliegenden Projekt?
2. Bestehen Pläne zur Neugestaltung der Wehntalerstrasse im Bereich Zehntenhausplatz zur Aufwertung des Zentrums Affoltern?

Natalie Vieli-Platzer  
Roland Munz

194/2003